
 
 

2313901 also covering applications of WVA 23330 

Abdeckung von 2313901 auch für Anwendungen von WVA 23330 

 

Textar used to supply 2313901 to Porsche for OEM and OES in the past. A change of the supplier in 

the OE supply chain caused a requirement for a technical change, because the new friction material 

tended to create noise. In the course of this additional weights were added. This turned WVA 23139 

into WVA 23330. The functional dimensions have not been adapted. The friction material used for 

Textar does not require these additional weights. Therefore 2313901 can still be used and also covers 

the applications of WVA 23330. 

Textar hat Porsche in der Vergangenheit in der Erstausrüstung und im Ersatzteilgeschäft mit 2313901 ausgestattet. Durch 

einen Lieferantenwechsel in der OE-Lieferkette wurde eine technische Anpassung notwendig, weil das dann zum Einsatz 

gebrachte Reibmaterial dazu neigte Geräusche zu entwickeln. Im Zuge dessen wurden Zusatzmassen angebracht. Aus der 

WVA 23139 wurde somit WVA 23330. An den Funktionsmaßen wurde aber keine Änderung vorgenommen. Das genutzte 

Reibmaterial bei Textar benötigt diese Zusatzmassen nicht. Demnach kann 2313901 weiterhin zum Einsatz gebracht werden 

und deckt auch die Anwendungen von WVA 23330 ab. 
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